

Theater Fabulosia spielte im Freizeithaus vor Allschwiler Schulklassen

27.11.2023

Jedes Jahr organisiert das Freizeithaus für Kinder der Primarstufe eine Theaterführung. In diesem Jahr spielte das Theater Fabulosia ihr Zweipersonenstück «Ping & Pong» bei vier Auftritten vor 19 Klassen und ihren über 320 Schülerinnen und Schülern samt Begleitung.

Es brauchte jeweils nur kurze Zeit, damit die beiden Schauspieler Ayhan Sahin und Fabio Costacurta sowie Lukas Schweizer an der Technik die volle Aufmerksamkeit der Gäste auf sich gezogen hatten und mit viel Witz das turbulente Abenteuer von Ping und Pong präsentieren konnten. Dem grossen schauspielerischen Einsatz samt passenden Ton- und Lichteffekten konnten sich die Zuschauenden nicht entziehen und sie lebten die dargestellte Reise aktiv mit: Ein kleines Velo, viel zu viele Koffer und dem Geheimnis eines zauberhaften Tagebuchs auf der Spur, werden Ping und Pong nach viel hin und her gute Freunde und lösen das Rätsel.

Auch beim aktuellen, selbst geschriebenen Kinderstück achtet Fabio Costacurta darauf, dass die Wahl der zu erzählenden Themen altersgerecht inszeniert sind und das Vorstellungsvermögen der Zuschauenden beflügelt. Dies gelang dem Ensemble bei den rund 60-minütigen Vorführungen ganz hervorragend und die jungen Gäste dankten es mit langanhaltendem Applaus und zufriedenen Gesichtern.

Weil in diesem Jahr keine öffentlichen Vorstellungen im Freizeithaus stattfinden konnten, bleibt für alle Interessierten der Hinweis auf die Webseite www.fabulosia.ch, wo die weiteren Auftrittsdaten aufgeschaltet sind – der Besuch einer Vorstellung (auch für die begleitenden Erwachsenen) lohnt sich.

Foto: Daniel Schäfer, Freizeithaus Allschwil